

Les salariés de Daewoo Fameck occupent le site

by Usine Nouvelle - mardi, avril 16, 2002

<https://www.correspondances.fr/les-salaries-de-daewoo-fameck-occupent-le-site/>

En grève depuis le 8 avril, environ 200 des 260 salariés de Demsa, l'usine de téléviseurs Daewoo de Fameck occupent le site depuis l'échec de la médiation, engagée lundi par la préfecture de la Moselle.

Le conflit porte sur le montant des indemnités de rupture dues à 94 salariés licenciés dans le cadre d'un plan social prévoyant 120 suppressions de postes, 26 personnes ayant opté pour le départ volontaire.

La direction du site ne semble pas en mesure de faire face à un surcoût du plan social, évalué à 400 000 euros.

Les syndicats mettent également en cause l'Etat sud-Coréen, qu'ils accusent de ne pas prendre ses responsabilités face à la dégradation des trois usines lorraines qui emploient 1 100 salariés.